

お知らせ FROM 雑賀幼稚園

R6年10月

10/5
(土)

運動会を行いました

『みんなでいっしょに運動会』

子どもたちが考えた表題のスローガンのもと、かっぱい体を動かしました。



まつえっこ体操



かけっこ



玉入れ(全園児、来賓、祖父母)



プレゼント (未就園児)



ちからをあわせて！えいえいおー！



みんなでリレー



いっしょにバルーン

【保護者から】●「大勢の大人に見守られ緊張した顔をしていましたが、だんだん笑顔が見られ楽しそうな姿にほっとしました。どの競技も全力で頑張っていて、お友達にも声をかけて、さすが年長さんだと思いました。地域の方々に温かく見守っていただき、親としても嬉しかったです。ありがとうございました。●「兄にがんばったねと言ってもらい、嬉しそうでした。次のつくしんぼの会が楽しみです。●「子どもたちの成長が感じられ、家族も一緒に参加させてもらって、少人数園ならではの和気あいあいとした運動会でした。(中略) 恥ずかしがりやだったのが、みんなの皆の前でプログラムの放送もできてびっくりしました。(中略) 日々成長する姿に嬉しくもあり寂しくもあり、今回の運動会を通して、また皆がひとまわり大きくなったと思います。



9月 稲刈り

八雲の田に行きました。5月に植えた稲が黄金色に実りました。福間さんありがとうございました。



鎌の使い方が
うまくなりました。



言われなくても、束ねた稲を自分たちで干
していました。今年の体験が生きています。



10/9
(水)

親子遠足に行きました



秋晴れの日、緑山公園に歩いて行きました。公園でいっぱい遊びました。外で食べるお弁当は格別。



Coffee Break



日頃心がけていることがあります。飲食店で食事を終え、店を出る時の「ごちそう様でした」のひとつこと。近ごろ「ごちそう様でした」に、「美味しかったです」をつけ加えるようにしています。

みちのくの小京都角館の居酒屋で美味しい料理と地酒をいただいた時のこと。会計を済ませ「ごちそう様でした。美味しかったです」と伝えると、少し間があっってお店の人は破顔一笑。みんなが笑顔になる魔法のことばなのでしょう。

我田引水の感はありますが、一期一会だからこそ大切にしたいと思います。これからも伝えたいことば。「ごちそう様でした。美味しかったです。」



雑賀幼稚園 PTA研修会のお知らせ

紙芝居と
子育てのお話

日時 11月7日(木)

9時20分～10時50分

会場 雑賀幼稚園2階「遊戯室」

講師 錦織 明 様

(雑賀相信会会長 出雲かんべの里館長)

演題 子どもたちに輝く瞳としなやかな心を

～豊かな本物体験と想像体験～

※小学生以降のお話を

していただきます。



園外にも広く参加を呼びかけています。参加希望の方は連絡ください。

雑賀幼稚園

21-3542